

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Cooling System Antisipasi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Nov 25, 2024 - 09:37



*Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Cooling System Antisipasi Konflik Jelang Pemilu 2024*

– Dalam upaya mencegah timbulnya potensi konflik menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Bripka Sudiono, melaksanakan kegiatan Silaturahmi melalui Door to Door System (DDS) dengan masyarakat di Kp. Tipar,

Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan. Kegiatan yang dilaksanakan pada Minggu, 24 November 2024, mulai pukul 09.00 WIB ini berjalan dengan tertib dan kondusif.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Sudiono menyampaikan beberapa himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat menjelang Pemilu. Salah satu pesan utama adalah pentingnya menjaga kedamaian dan menghindari provokasi yang bisa memecah belah persaudaraan, terutama terkait dengan berita hoaks dan ujaran kebencian berbaur SARA.

“Pemilu 2024 harus berjalan dengan aman dan damai. Kami mengajak masyarakat untuk mendukung Polri dalam menjaga stabilitas kamtibmas dan menghindari segala bentuk hoaks yang bisa memecah belah kita,” tegas Bripka Sudiono.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi mengenai **Cooling System**, sebuah langkah preventif untuk menghindari potensi konflik di masyarakat. Dengan adanya pemahaman tersebut, diharapkan persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga, sehingga Pemilu yang aman dan damai dapat terwujud.

Bripka Sudiono juga mengingatkan masyarakat agar tidak mudah terpengaruh oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas, serta mengajak para remaja untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, narkoba, dan tawuran. Tak hanya itu, pentingnya menjaga keamanan kendaraan bermotor dengan mengunci stang parkir juga disampaikan untuk mencegah pencurian kendaraan.